

ECO CYC:VIDA VERDE

Alejandro Hernández

Fundador y director de Ecocyc:Vida Verde

Ingeniero en Empresas agropecuarias, tiene 28 años de edad, con especialidad en proyectos y negocios, es además ambientalista por vocación y con fuerte inclinación a la creación de empresas sustentables, representante de capítulo México para el Youth Congress For Sustainable Américas y, su experiencia en la gerencia de empresas y el espíritu de luchar por la sustentabilidad lo convierten en el fundador y director de Ecocyc: vida verde.



ECOCYC:VIDA VERDE

Deborah de la Rosa

Vinculación social y tallerista

Ingeniera ambiental, tiene 23 años de edad, su trabajo de grado contempla la sensibilización ambiental en instituciones educativas a través de actividades culturales, ha ayudado a implementar ecotecnologías en comunidades rurales dentro de áreas naturales protegidas, representante de capítulo México para el Youth Congress For Sustainable Américas, además break dancer y muralista por pasatiempo, debido a estas experiencias es la encargada del área de sensibilización ambiental.



Mauricio Egremy

Logística y operaciones

Ingeniero en Energías Renovables, tiene 23 años de edad y ha sido merecedor de la medalla "Chiapas al mérito académico" por su universidad, ha trabajado en proyectos de energía solar y eólica desarrollando estandarización de procesos y de ingeniería económica por lo que es el responsable de lograr que los procesos y recorridos de recolección sean eficaces y eficientes.

Además, es participante en activo de las conferencias de sensibilización ambiental y co-anfitrión de un programa de radio local donde se tratan temas del medio ambiente

